

martes 4 de abril de 2017

El paro baja en 100 personas en el mes de marzo en Antequera, colocándose en 3.976 desempleados y consiguiéndose bajar la tasa de desempleo del umbral del 22 por ciento: hoy hay 644 parados menos en Antequera que hace un año

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, informa sobre los datos relativos al desempleo en Antequera durante el mes de marzo.



Descargar imagen

**Ayuntamiento
de Antequera**

De los 4.076 que había en febrero, el tercer mes del año finalizaba con 3.976 desempleados en nuestro término municipal, lo que supone un descenso del 2,45 por ciento respecto al mes anterior. El descenso del paro en Antequera durante el mes pasado ha sido mayor que el que se ha registrado en el conjunto de la provincia de Málaga (1,70 por ciento), en Andalucía (0,97 por ciento) y en el global de España (1,29 por ciento).

Esta evolución del paro supone que se haya bajado el mismo en Antequera en un año en 644

parados, lo que supone una reducción del 14 por ciento en un año (entre marzo de 2016 y marzo de 2017), consiguiendo que la tasa de desempleo en nuestro municipio baje de la barrera del 22 por ciento.